



尚徳福祉会 おぐら保育園 2021年9月発行

夏の暑さもいつの間にかやわらぎ、気持ちの良い風を感じられる日も増えてきました。暑い夏は虫探しや水遊びをたくさん楽しむ事ができました。季節の変わりめは体調を崩すことも多く、夏の疲れも出やすい頃です。体調にも十分気をつけながら、過ごしていきたいと思います。



### ★水遊びたのしかったね★

今年も感染症対策の為、水に浸かったのプール遊びは出来ませんでした。天気の良い日が多く、水遊びをたくさん楽しむ事ができました。回数を重ねるごとにダイナミックに遊ぶ子、実験のように水をかきまわして流れを作ったり、ギリギリまで水を入れぷっくりと膨らむ表面張力に気付いたり、透明の容器に入れキラキラ輝く様子を友だちと嬉しそうに眺めたりと、各々楽しむ姿が見られました。色水遊びでは赤、青、黄色の3色を使い、さまざまな色を作り出していました。同じ青でも、「これは青」「これはエメラルドブルー」「これは空の青」「これは海の青」と微かな色の違いに気付いて名付ける様子も見られました。子どもたちの見ているカラフルな世界のおすす分けをもらい嬉しかったです。毎日の準備、洗濯ありがとうございました。

### ★運動あそび★

縄跳びや鉄棒などの運動遊びに誘っても、興味を示す子が少ないクラスだったのですが、出来るようになったお友だちの様子を見たり、試しにやってみたらできたりと、意欲的に取り組む姿が多く見られるようになってきました。今では「先生、縄跳びやりたい」「竹馬やりたい」と子どもたちの方から言い、熱心に取り組む姿が見られます。

運動会でどんなところをお家の人に見てみたいか子どもたちに尋ねると、去年の年長さんたちの様子を思い出してか、「太鼓!」「鬼滅のダンス」「縄跳び」「竹馬」「パラバルーンもやりたい」などさまざまな意見が出ました。運動会は感染症の状況でどのような形になるかわかりませんが、得意なこと、頑張っていることを楽しく発表できる場にできるといいなと思っています。



#### お知らせ

竹馬の貸し出しを希望される方もいらっしゃるので、ご希望のご家庭には貸し出しも行います。担任にお声かけ下さい。

